Le 07/10/2021

Traduction Française:

(EN) Social Networks Disconnection - Text only - 05/10/2021 - Cosmic Agency (Transcript 07/10/2021)

COMMUNICATION D'ANEEKA À PROPOS DE LA COUPURE DE FB ET AUTRES RÉSEAUX – 5 octobre 2021 - Texte seul

Nous avons étudié l'événement d'hier autant que possible, principalement en analysant les métadonnées et en reliant les points. Nous voyons qu'il s'agissait d'un faux drapeau numérique, qui ressemble à une simulation de ce qui se passerait si les réseaux sociaux étaient en panne. C'est comme l'événement 201 à la fin de 2019, où ils ont fait la simulation à grande échelle d'une pandémie. C'est donc pour nous l'équivalent numérique de l'événement 201.

Anonymous a revendiqué l'attaque et a remis de l'argent à ceux qui en avaient le plus besoin. Ce que nous voyons comme une autre preuve que Anonymous fait partie de leur machine de désinformation.

Donc ce que l'on peut prédire qu'ils pourraient faire, c'est qu'ils couperont les réseaux sociaux dans un futur proche, pendant des jours, des semaines ou des mois. Avant la fin de l'année ou à la fin de l'année, comme ils l'ont fait avec la Pandémie. Scénario le plus probable de notre part : ils vont supprimer les réseaux sociaux (pas tout Internet) vers la mi-décembre.

Ce que je recommande c'est que des précautions soient prises et que des systèmes et des plateformes de communication alternatifs soient adoptés immédiatement.

Selon nos meilleures données et points de jonction, ils vont supprimer tous les réseaux sociaux et de communication utilisés entre les gens normaux, ou la population en général, qui sont sous le contrôle de la Cabale, c'est-à-dire : Facebook, WhatsApp, Telegram, Instagram, Discord, etc.

Cette information vient évidemment de l'analyse de nombreuses sources terrestres, car nous n'avons pas d'autre moyen. Et avec cela nous relions les points avec notre façon de voir les choses par rapport au fonctionnement de la Cabale.

En d'autres termes, rien n'est sûr. On ne peut que spéculer intelligemment.

Plusieurs personnes (les "complotistes") disent déjà que cela fait partie de la réinitialisation et que QAnon et Trump vont s'emparer des réseaux sociaux pour dire la vérité et exposer les mensonges. Ce que nous voyons, c'est au contraire encore plus de contrôle, en coupant maintenant aux gens la possibilité de pouvoir communiquer les uns avec les autres et de se coordonner.

Ce n'est qu'une probabilité de ce qui pourrait arriver, on ne peut pas le savoir avec certitude, mais on ne peut pas non plus l'ignorer. Il y a des signaux clairs qu'ils veulent faire cela pour couper les réseaux sociaux, parce que c'est logique - pour que les gens ne puissent pas s'organiser entre eux.

Après une simulation, vient la véritable "cyber attaque". Parce qu'ils diront qu'il s'agissait d'une "cyber attaque". Donc ensuite, pour pourvoir aller sur Internet et l'utiliser, les gens devront s'identifier pleinement pour qu'Internet soit sécurisé, à cause de cette cyber attaque "horrible" de décembre 2021 (par exemple), où les réseaux sont tombés en panne. Créer un problème pour vendre une solution. Afin que les gens perdent tout anonymat dans les réseaux et qu'ils ne puissent pas communiquer. Parce que selon nous, ils ne supprimeront pas tout Internet. Ils ne passeront que par les réseaux sociaux.

Ensuite, les domaines seront exempts d'interférences (probablement). Ceux qu'ils supprimeraient seraient leurs grands médias sociaux (WhatsApp, Discord, Telegram, Facebook, Instagram et autres). Pourquoi ? Parce que les gens utilisent ces réseaux pour s'organiser contre la Cabale. Donc ces médias doivent être supprimés pour que les gens ne puissent pas communiquer en masse avec d'autres. Cela est logique et prévisible.

Comment justifieraient-ils tout cela ? Encore une fois, ils diront que c'était l'œuvre de cyber pirates et de pirates informatiques illégaux. La majorité des gens sont encore endormis et moutons, donc ils croiront qu'il s'agissait de hackers informatiques, de pirates, d'un logiciel malveillant ou d'une excuse similaire.

Et avec ça:

- 1) Ils suppriment les réseaux sociaux pour isoler les gens.
- 2) Ils imposent de nouvelles règles où vous aurez besoin d'une licence et d'une identification numérique pour accéder à Internet.

Ceci comme s'il s'agissait d'un 911, le 11 septembre 2001, mais sur Internet. En enlevant leurs droits aux gens.

On ne sait pas si tout cela arrivera ou non. C'est seulement logique. Ces événements simulés comme celui d'hier précèdent les événements réels. C'est ce qu'on voit à chaque fois. C'est ainsi qu'ils fonctionnent. Simulacre --- Faux Drapeau. C'est toujours la même chose et ce, quel que soit le type de faux drapeau.

Mais nous tenons à rappeler que ceci n'est pas une prédiction de type Nostradamus. Il s'agit plutôt d'une estimation avec les meilleures données et la meilleure logique disponibles. Donc considérez cela comme mon avertissement car je vois cela vraiment possible. Mais c'est seulement très possible. On ne peut pas être totalement sûr.

Car en fait, si les gens s'organisent, toute la Cabale tombera. C'est déjà une guerre totale menée contre la population. Ils considèrent maintenant que c'est ou la Cabale ou le peuple. Parce que si les masses se réveillent et parviennent à s'organiser, alors elles s'en prendront à la Cabale et adieu leur pouvoir, avec des lynchages et ce genre de choses.

C'est pourquoi, en reliant les points, je vois que le danger que les réseaux sociaux soient coupés est grave, parce que c'est ce dont ils ont besoin pour pouvoir continuer à perpétuer leur programme de dépopulation sans que les éveillés n'interfèrent. Parce qu'il est clair que les Starseeds influencent les masses. Les Starseeds ne sont pas une mince affaire. La Cabale les considère comme un problème GRAVE à leur encontre. Donc, selon mes données, il est temps pour eux de supprimer les réseaux. Ou sinon les gens deviendront trop organisés. Souvenez-vous de toutes les manifestations et des émeutes qui, même s'ils savent les contrôler, sont organisées grâce aux moyens de la Cabale.

Mais la vérité est que nous n'avons pas toutes les réponses. C'est juste quelque chose que nous considérons comme une étape logique. Si votre ennemi utilise VOTRE serveur pour communiquer, que faites-vous ? Vous l'interdisez. Ou peut-être qu'ils ont d'autres projets. Mais rien de bon, ça c'est sûr. Nous ne pouvons pas savoir à ce stade. Peut-être que dans les jours suivants on en saura plus. Pour le moment, nous ne pouvons spéculer qu'avec les meilleures données et en reliant les points. »

Traduction par Eloïse Bernadac de l'Alliance française interstellaire.

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personne sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

<u>Les informations ne sont pas canalisées.</u> Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts:



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.

Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

*les images sont illustratives uniquement



Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Espagnol): https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA

Agencia Cosmica (Espagnol): https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg

Red Agartha (Espagnol): https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ

Cosmic Agency (Anglais): https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w

Cosmic Agency (Anglais): https://lbry.tv/@CosmicAgency:c

Pleiadian Knowledge (Anglais): https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg

Conocimiento Pleyadiano (Esp): https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q

Esprit Libre (Français): https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTelSc7Q